



Séjour pédagogique en Italie, journée 2 Rome

publié le 09/03/2015

Bonsoir,

La journée a été agréable, sous le soleil, fatigante néanmoins.

Visite du Colisée et du Palatin.

Visite des forum impériaux, du Capitole, du cirque maximus.



Tout le monde va bien. Les élèves sont extrêmement agréables et ont apprécié la journée sur Rome.



Le groupe est arrivé à l'hôtel pour 20 heures après quelques difficultés pour le trouver.

Un repas et une bonne nuit de repos seront les bienvenus.

Demain, Villa hadriana et la solfatara au programme pour une nuit prochaine sur la baie de Naples

Bonne soirée

